
№ 26 (1124)
24 июня 2020 год

6+
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ÏÎÌÎÃÓÒ ËÈ ÇÀÊÐÛÒÛÅ ÃÐÀÍÈÖÛ ÇÀÂËÅ×Ü 

ÒÓÐÈÑÒÎÂ ÍÀ ÑÐÅÄÍÈÉ ÓÐÀË?
Свердловская область постепенно выходит из ограничений, 

введенных в связи с пандемией коронавируса. Начинает 
возрождаться и туристическая отрасль, которая может по-
лучить новый импульс благодаря закрытым границам. О 
том, как индустрия пережила самоизоляцию и что может 
помешать туристическому буму на Среднем Урале, – в ма-
териале «ФедералПресс». 

«Продержаться было почти 
нереально»

Пандемия нанесла серьезный 
удар практически по всем, кто пы-
тался вкладываться в туристиче-
ские объекты в Свердловской обла-
сти. Опрошенные корреспондентом 
«ФедералПресс» предприниматели 
говорят о потере практически всей 
выручки за апрель и май.

«Пандемия повлияла на нас 
просто тотально, мы два меся-
ца вообще не работали. Продер-
жаться было почти нереально, 
мы сократили все что можно. 
Ситуация была настолько слож-
ной, что решили просить у людей, 
чтобы нам помогли содержать 
наш скотный двор. Май – очень 
большой сезон для нас: это май-
ские праздники и сезон выпускных. 
Продажи по этому направлению 
у нас идут с сентября, то есть 
просто море наших усилий про-
пало совершенно зря», – рассказа-
ла директор арамильского «Парка 
сказов» Алиса Ларионова.

Сейчас парк уже заработал, но 
по сути там можно только гулять: 
свадьбы, корпоративы и выпуск-
ные, от которых владельцы полу-
чали основной доход, все еще под 
запретом.

В еще более тяжелой ситуации 

находятся те объекты, которые 
расположены в закрытых поме-
щениях. Например, это частный 
музей народного быта в Ирбите, 

который принадлежит фирме «Ор-
бита». Ее коммерческий дирек-
тор Елена сообщила, что спрос 
со стороны туристических компа-
ний уже есть, но ограничения не 
позволяют возобновить работу. 
Между тем основной поток ожи-
дался на День Победы, к которому 

была приготовлена большая экс-
позиция.

«Люди просятся в гости – Тю-
мень, Челябинск, – а мы не можем 
никого принять», – посетовала 
она.

Владелица гончарной мастер-
ской под Невьянском Светлана 
Масликова получает доход от про-
дажи своих изделий, но основная 
выручка до пандемии шла от тури-
стов: в месяц мастерскую посеща-
ли 2–3 тысячи человек.

«Продаж бы нам хватило, если 
бы не кредиты. Это достаточно 
большая сумма, около 70 тысяч 
в месяц. С реструктуризацией 
все очень сложно. У нас просроч-
ка уже три месяца, пять раз мы 
обращались в каждый из банков, 
приходили отказы», – говорит 
Масликова.

По словам ремесленницы, толь-
ко после обращения в областной 
мининвест один из банков выра-
зил готовность к переговорам, но 
условия пока не обозначил.

Все предприниматели получа-
ли субсидии от государства, но их 
хватает только на зарплаты.

«Мы смогли получить порядка 
300 тысяч. Это нас очень под-
держало, но это несопоставимо 

с теми цифрами, которые мы не-
дополучили. У нас только содер-
жание животных стоит больше 
100 тысяч в месяц, электриче-
ство – порядка 300 тысяч в месяц. 
Так что субсидия – это круто, но 
очень мало», – говорит Ларионова.

Окончание на стр. 4

ÑÅÑÑÈß ÄÓÌÛ
25 июня  2020  года созывается очередное 

тридцать второе заседание Думы МО город Ирбит 
седьмого созыва.

Начало работы в 10.00 часов в здании админи-
страции МО город Ирбит по адресу ул. Револю-
ции, 16.

На заседании Думы МО город Ирбит предпо-
лагается рассмотреть следующие вопросы:

1. Об отчете о результатах деятельности главы 
МО город Ирбит, деятельности администрации 
МО город Ирбит и иных подведомственных орга-
нов местного самоуправления за 2019 год. 

2. Об отчете «Об исполнении бюджета МО го-
род  Ирбит за 1 квартал 2020 года».

3. О согласии на частичную замену дотаций 
на выравнивание бюджетной обеспеченности МО 
город Ирбит дополнительными нормативами от-
числений в бюджет МО город Ирбит от налога на 
доходы физических лиц на 2021 год и плановый 
период 2022 и 2023 годов.

4. Об отмене Решения Думы МО город Ирбит 
от 28.04.2020 года № 210 «О внесении изменений 
в Решение Думы МО город Ирбит от 26.10.2017 
года № 11 «Об утверждении системы налогообло-
жения в виде единого налога на вмененный доход 
для отдельных видов деятельности с 01 января 
2018 года на территории МО город Ирбит»»

5. О внесении изменений в Решение Думы МО 
город Ирбит  от 26.04.2017 года № 11 «Об утверж-
дении системы налогообложения в виде единого 
налога на вмененный  доход для отдельных видов 
деятельности с 1 января 2018 года на территории 
МО город Ирбит».

6. О внесении изменений в решение Думы МО 
город Ирбит от 28 ноября 2019 года № 179 «Об 
утверждении прогнозного плана приватизации му-
ниципального имущества на 2020 год».

7. О внесении изменений в решение  Думы МО 
город Ирбит от 18 июня 2013 года № 122 «О До-
рожном фонде МО город Ирбит».  

8. О внесении изменений в решение Думы 
МО город Ирбит от 26.03.2020 № 202 «Об ут-
верждении Положения об осуществлении мер со-
циальной поддержки студентов, обучающихся в 
образовательных организациях высшего профес-
сионального образования по договорам о целевом 
обучении, направляемых на обучение Управлени-
ем образованием МО город Ирбит.

9. О плане работы Думы МО город Ирбит на 2 
полугодие 2020 года. 

10. О награждении Почетной грамотой Думы 
МО город Ирбит.

11. О награждении Благодарственным письмом 
Думы МО город Ирбит.

12. Раздел «Разное».
- Информация по мероприятиям муниципаль-

ной программы «Формировании современной 
городской среды МО город Ирбит на 2018-2024 
годы» по мероприятию «Благоустройство дворо-
вых территорий».
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Члены столичных УИКов и 
ТИКов боятся заразиться из-за 
отсутствия нормального тести-
рования. В некоторых комисси-
ях осталось меньше половины 
состава.

В Москве члены участковых 
избиркомов массово отказыва-
ются работать на предстоящем 
общенародном голосовании. Об 
этом «Открытым медиа» сооб-
щили несколько членов участ-
ковых территориальных избир-
комов Москвы и координаторы 
столичных наблюдателей. 16 
июня, когда УИКи должны 
были собраться на первое засе-
дание, оказалось, что в некото-
рых районах Москвы не хватает 
до половины всех членов участ-
ковых комиссий. А в некоторых 
избиркомах готовы работать 
оказались всего один-два неза-
висимых члена комиссии с пра-
вом решающего голоса.

Некому заседать
На севере Москвы в ряде 

районов участковые комиссии 
уже сейчас не могут собрать 
кворум. Чтобы избиркомы мог-
ли выносить какие-либо реше-
ния, на заседаниях должны при-
сутствовать больше половины 
их членов. Обычно в столичных 
комиссиях насчитывается по 
10−12 членов с правом решаю-
щего голоса, точное число зави-
сит от количества избирателей, 
проживающих на конкретном 
участке. Как рассказала «От-
крытым медиа» координатор 
наблюдателей на севере Мо-
сквы, сейчас есть районы, где 
готовы работать всего 1−2 неза-
висимых члена участковых ко-
миссий, остальные отказались.

«У нас очень много отказов. 
Отказываются не только не-
зависимые, но и провластные 
члены комиссий с правом реша-
ющего голоса. Некоторые про-
сто не являются на заседание», 
— рассказывает координатор.

Тех членов УИКов, кто не 
явится работать на общерос-
сийское голосование «по по-
правкам», просто так заменить 
нельзя. Вычеркнуть человека из 
состава избиркома может либо 
суд, либо сам член комиссии 
должен написать заявление о 
своём выходе из её состава.

«У членов комиссии, конечно, 
есть обязанность посещать 
все заседания, но ответствен-
ности за прогул нет», — рас-
сказал представитель террито-
риального избиркома, уточнив, 
что отказаться работать может 
даже комиссия всем своим со-
ставом.

Если на голосование не 
явится половина членов УИК 
с правом решающего голоса, 
то на конкретном участке оно 
будет считаться несостоявшим-
ся, подтверждает «Открытым 
медиа» координатор наблюда-

телей Северо-Западного адми-
нистративного округа Москвы 
и член ТИКа района «Покров-
ское-Стрешнево».

«По информации, которая 
доходит отрывочно из ТИКа, 
примерно 20−25 % сейчас не-
хватка членов участковых из-
биркомов с правом решающего 
голоса. Но она может быть и 
больше», — описывает он ситу-
ацию.

Все координаторы подчёр-
кивают, что пока это их личные 
предварительные оценки мас-
штабов проблемы.

«Есть две контрольные 
даты — шесть дней до 1 июля 
и сам официальный день. Не 
все готовы выходить на пред-
варительное голосовании из-за 
работы, например», — расска-
зывает один из координаторов 
наблюдателей. «Отсутствие 
кворума может произойти и 

в день голосования», — под-
тверждает другой.

Не хотят работать
Как ранее писали «Откры-

тые медиа», члены участковых 
комиссий по всей России объя-
вили о своей забастовке. Сейчас 
к ней публично присоединились 
более 450 человек, подписав-
шись под открытым письмом с 
призывом не работать на голо-
совании, которое власть решила 
устроить в разгар эпидемии.

Открытая забастовка участ-
ковых комиссий, набирающая 
обороты, — не единственная 
проблема в проведении обще-
российского голосования. Как 
только члены комиссий начали 
проводить первые заседания, 
выяснилась другая проблема — 
далеко не все согласны работать 
целую неделю по 12 часов, как 
это рекомендовано ЦИКом.

Так, комиссия участка 1861 

на Каширском шоссе приняла 
решение (есть у «Открытых ме-
диа») работать всего по полтора 
часа в день. Члены избиркома 
обосновали такой график не-
обходимостью минимизировать 
контакты, чтобы избежать зара-
жения COVID-19.

По словам одного из коорди-
наторов наблюдателей, есть и 
другая причина, почему члены 
УИКов отказываются сидеть в 
своём избиркоме неделю или 
даже пару дней — их просто 
никто не отпустит с основной 
работы.

Боятся заразиться
16 июня Центризбирком 

опубликовал рекомендации о 
том, как обезопасить избира-
телей и членов избиркомов от 
заражения коронавирусом. Од-
нако там не оказалось пункта 
об обязательном тестировании 
сотрудников УИКов на коро-
навирусную инфекцию. Мно-
гих опрошенных «Открытыми 
медиа» членов избиркомов это 
возмутило.

«Тестирование, даже при 
всех „но“, обеспечивало хоть 
какую-то вероятность того, 
что заболевшие члены избира-
тельных комиссий не заразят 
избирателей и своих коллег», 
— рассказал заместитель пред-
седателя УИК 3438 Молжани-
новского района города Москвы 
Михаил Цветаев. «Из-за этого 
необдуманного решения будут 
новые заболевшие и смерти. 
Просто какая-то кровавая 
жертва на алтарь обнуления», 
— добавил он.

«Я встревожен этой ситу-
ацией ещё и потому, что ЦИК 
и в целом власти, по-моему, 
настроены таким образом, 
чтобы убрать из комиссий от-
ветственных и компетентных 
граждан нашей страны от так 
называемого обще?»

ÊÀÊ ÃÎËÎÑÎÂÀÒÜ ÏÎ ÊÎÍÑÒÈÒÓÖÈÈ Â 
ÏÀÍÄÅÌÈÞ

Российский Центризбирком показал, как пройдет неделя 
голосования по поправкам в Конституцию РФ. Привыч-
ный порядок изменили, чтобы обеспечить безопасность 
всех участников голосования в условиях пандемии коро-
навируса.

Презентация прошла на засе-
дании ЦИК РФ 2 июня. URA.RU 
подготовило подробный репортаж 
по всем этапам всероссийского го-
лосования по Конституции. 

Согласно новым правилам про-
ведения голосования, количество 
голосующих по вопросу внесе-
ния поправок в Конституцию РФ 
на участке не должно превышать 
8−12 человек в час.

Всех участников голосования 
обеспечат необходимыми сред-
ствами индивидуальной защиты: 
масками, перчатками, санитайзе-
рами. Будет проводиться регуляр-
ная санитарная обработка поме-
щений.

Всем участникам голосования 
выдадут одноразовые ручки.

Также на участках для голосо-
вания по поправкам в Конститу-
цию будет организовано бескон-
тактное измерение температуры. 
Для людей с повышенной темпе-
ратурой будет предусмотрено от-
дельное изолированное помеще-
ние.

Всех членов избирательных 
комиссий протестируют на коро-
навирус.

Потоки входящих на участок 
и покидающих его будут полно-
стью разведены, кабинки для го-
лосования разместят возле стен 
таким образом, чтобы участники 
голосования с ними не контакти-
ровали, шторки использоваться 
не будут.

На дом к участнику голосова-
ния придет комиссия вместе с на-
блюдателями. Член комиссии в ха-
лате дезинфицирует ручку двери, 
звонок, поставит к двери ящик 
для голосования, на ручку две-
ри повесит пакет с бюллетенем, 
квитком с паспортными данными, 
где избиратель должен расписать-
ся, маска, перчатки, антисептиче-
ская салфетка и буклет с разъяс-
нениями. После того, как члены 
комиссии отойдут на два метра, 
участник голосования сможет за-
брать пакет после того, как пока-
жет паспорт и, используя средства 
индивидуальной защиты, прого-

лосовать, а позже вернуться и по-
ложить бюллетень в ящик для го-
лосования.

Во время голосования по по-
правкам в Конституцию РФ все 
необходимые требования безопас-
ности будут выполнены, чтобы 
не было никаких рисков для здо-
ровья граждан. Глава ЦИК Элла 
Памфилова отметила, что здоро-
вье и сохранение жизни граждан 
является основным приоритетом.

Присутствие наблюдателей бу-
дет обязательно при всех видах 
голосования по поправкам в Кон-
ституцию, несмотря на расшире-
ние перечня видов голосования. 
По словам Памфиловой, это не-
обходимо для того, чтобы обеспе-
чить достоверность легитимности 
итогов голосования.

Общероссийское голосование 
по поправкам в Конституцию 
было назначено на 22 апреля, 
но затем его отложили из-за слож-
ной эпидемиологической обста-
новки в стране. Президент РФ 
Владимир Путин одобрил предло-
жение руководства ЦИК и членов 
рабочей группы по внесению по-
правок в Конституцию РФ прове-
сти общероссийское голосование 
1 июля.

ВЫБОРЫ – 2020

ÓÂÀÆÀÅÌÛÅ ÈÐÁÈÒ×ÀÍÅ! 
Приглашаем Вас принять участие в общероссий-

ском голосовании по вопросу одобрения изме-
нений в Конституцию Российской Федерации. 
Проголосовать можно с 25 июня по 1 июля 2020 
года, в любой удобный день любым удобным 
для вас способом в участковой избирательной 
комиссии.

До дня голосования с 25 
по 30 июня 2020 года: 

в будни с 16.00 до 21.00, 
в выходные с 10.00 до 

15.00, 
30 июня – с 12.00 до 

17.00. 
В день голосования 1 

июля - с 8.00 до 20.00. При 
себе необходимо иметь па-
спорт или документ, его за-
меняющий. 

Для голосования на 
дому: в период с 25 июня по 
1 июля 2020 года для этого 
необходимо подать заявку в 
участковую избирательную 
комиссию – с 16 июня до 
17.00 1 июля. Подать заявку 
можно по телефону, а также 
при содействии других лиц.

Голосование на придо-
мовой территории: жители 
многоквартирных домов, 
входящих в границы изби-
рательных участков № 1835, 
1836, 1839 смогут проголо-
совать во дворе своего дома, 

в соответствии с графиком.
26 июня – с 10.00 до 

13.00, оборудованная пло-
щадка во дворе домов №№ 
5, 7, 9, 11 на ул. Свердлова. 
№ участка для голосования 
1835.

27 июня – с 16.00 до 
19.00, оборудованная пло-
щадка во дворе домов №№ 
34, 36, 38а на ул. Логинова. 
№ участка для голосования 
1839.

28 июня – с 16.00 до 
19.00, оборудованная пло-
щадка во дворе домов №№ 
4, 6, 8 на ул. Мамина Сиби-
ряка. № участка для голосо-
вания 1836.

При себе необходимо 
иметь паспорт или доку-
мент, его заменяющий 

М.А. Журавлева,
председатель 

Ирбитской городской 
территориальной 

избирательной комиссии 
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ÏÜßÍÛÉ ÂÎÄÈÒÅËÜ - 
ÏÐÅÑÒÓÏÍÈÊ 

Управление транспортным средством в состоянии опья-
нения является одним из грубых нарушений Правил 
дорожного движения. Также запрет на эксплуатацию 
транспортных средств лицам, находящимся в состоя-
нии алкогольного, наркотического или иного токсиче-
ского опьянения, установлен ч. 2.1 ст. 19 Федерального 
закона от 10 декабря 1995 г. № 196-ФЗ «О безопасности 
дорожного движения». Поскольку употребление спирт-
ных напитков за рулем приравнивается к серьёзному 
нарушению ПДД, лишение водительского удостовере-
ния за него будет предусмотрено в любом случае. 

Но если при первом игно-
рировании ст. 12.8 ч. 1 КоАП 
РФ (Управление транспортным 
средством водителем, находя-
щимся в состоянии опьянения, 
если такие действия не содер-
жат уголовно наказуемого дея-
ния) водитель заплатит штраф 
в размере 30 000 рублей и ли-
шиться водительского удосто-
верения сроком от полутора 
до двух лет, то при повторном 
управлении транспортным сред-
ством в состоянии алкогольного 
опьянения – наступает более 
серьёзное наказание. Федераль-
ным законом от 31.12.2014 № 
528-ФЗ «О внесении изменений 
в отдельные законодательные 
акты Российской Федерации по 
вопросу усиления ответствен-
ности за совершение правонару-
шений в сфере безопасности до-
рожного движения» Уголовный 
кодекс Российской Федерации 
был дополнен ст. 264.1, которая 
предусматривает уголовную от-
ветственность за управление ав-
томобилем лицом, находящимся 
в состоянии опьянения, подвер-
гнутым административному на-
казанию за управление транс-
портным средством в состоянии 
опьянения или за невыполнение 
законного требования уполно-
моченного должностного лица о 
прохождении медицинского ос-
видетельствования на состояние 
опьянения, либо имеющим су-
димость за совершение в состо-
янии опьянения преступления, 
предусмотренного частями вто-

рой, четвертой или шестой ста-
тьи 264, либо ст. 264.1 УК РФ. 

Санкция данной статьи пред-
усматривает наказание в виде 
штрафа в размере от 200 000 до 
300 000 руб. или в размере за-
работной платы или иного до-
хода осужденного за период от 
года до двух лет, либо обязатель-
ных работ на срок до 480 часов, 
либо принудительных работ на 
срок до двух лет, либо лишени-
ем свободы на срок до двух лет. 
Независимо от того, каким бу-
дет основное наказание, к нему 
в обязательном порядке будет 
назначено дополнительное на-
казание в виде лишения пра-
ва управления транспортными 
средствами на срок до 3-х лет. 

При этом лицо считается под-
вергнутым административному 
наказанию со дня вступления в 
законную силу постановления о 
назначении административного 
наказания до истечении 1 года со 
дня окончания исполнения дан-
ного постановления. Например, 
1 января 2020 г. в отношении М. 
судом вынесено постановление 
по ч.1 ст.12.8 КоАП РФ, назначе-
но наказание в виде штрафа и ли-
шение права управления ТС на 2 
года. 10 января 2020 года поста-
новление вступило в законную 
силу. Срок назначенного наказа-
ния истечет 10 января 2022 года, 
и после этого еще в течение года 
М. будет считаться подвергну-
тым административному наказа-
нию. То есть, если М. в период с 
10 января 2020 по 10 января 2023 

года вновь попадется пьяным за 
рулем, в отношении него будет 
возбуждено уголовное дело по 
ст. 264.1 Уголовного кодекса Рос-
сийской Федерации. 

Для наступления уголовной 
ответственности не имеет зна-
чения, имелось ли у виновного 
водительское удостоверение. 
Важен только факт повторного 
управления транспортным сред-
ством в состоянии алкогольного 
опьянения. 

В нашем городе таких нару-
шителей немало. Из сведений, 
представленных ГИБДД, за 1 
квартал 2020 года было выявле-
но нарушений Правил дорожно-
го движения на 0,2 % больше, 
чем за тот же период прошлого 
года. Из 358 выявленных право-
нарушений - 63 случая управле-
ния водителями транспортными 
средствами в состоянии алко-
гольного опьянения, 16 – управ-
ления транспортными средства-
ми водителями, лишенными 
специального права. В 2019 году 
Ирбитским районным судом 
было рассмотрено 63 уголов-
ных дела в отношении граждан, 
совершивших уголовное пре-
ступление, предусмотренное ст. 
264.1 УК РФ. С января 2020 года 
судом таких дел рассмотрено 23. 
В основном, наказание по таким 
делам назначаются в виде обяза-
тельных работ. Наказание в виде 
лишения свободы в 2020 году на-
значено только 4 осужденным. 

Несмотря на то, что шансов 
отправиться в места лишения 
свободы у осужденных по ст. 
264.1 УК РФ невелики, обвини-
тельный приговор по этой статье 
влечет судимость, отметка о ко-
торой остается в базе данных на 
всю жизнь. Поэтому, прежде чем 
сесть за руль в состоянии алко-
гольного опьянения, необходимо 
подумать о последствиях. Это 
уже не шалость, а умышленное 
преступление. 

ÌÎËÎÄÀß,  
ÍÎ Î×ÅÍÜ ÂÀÆÍÀß ÑËÓÆÁÀ 

МО МВД России «Ирбитский» поздравляет сотрудников 
подразделения по исполнению административного за-
конодательства с профессиональным праздником.

22 июня свой профессио-
нальный праздник отмечают 
сотрудники подразделений по 
исполнению административно-
го законодательства в системе 
МВД России. Свою историю 
служба ИАЗ начала 22 июня 
1999 года. Это довольно мо-
лодая, но очень важная служ-
ба органов внутренних дел. 
Сотрудники подразделения 
осуществляют анализ адми-
нистративной практики поли-
ции с целью предупреждения 
преступлений, контроль за 
исполнением административ-
ного законодательства всеми 
службами и подразделения-
ми органов внутренних дел 
при производстве по делам 
об административных право-
нарушениях. Также они осу-
ществляют организационно-
методического обеспечение и 
обучение сотрудников поли-
ции по вопросам исполнения 
административного законода-
тельства, участвуют во многих 
оперативно-профилактических 
операциях, осуществляют ох-
рану общественного порядка 

при проведении массовых ме-
роприятий.

В подразделении по испол-
нению административного за-
конодательства межмуници-
пального отдела МВД России 
«Ирбитский» служат 3 челове-
ка. Возглавляет подразделение 
старший инспектор ГИАЗ ка-
питан полиции Любовь Диден-
ко. Работа в полиции была ее 
детской мечтой. Дедушка Лю-
бови Владимировны – Влади-
мир Емельянович Диденко - с 
1955 по 1963 года был началь-
ником отдела милиции города 
Ирбита, что, возможно, тоже 
сыграло свою роль в предопре-
делении внучкой своей судьбы 
и выбора работы. На службу 
в ирбитский отдел полиции 
Любовь Диденко поступила в 
2006 году, в ГИАЗ начала ра-
ботать в 2011 году. «Работа у 
нас бывает рутинной, порой 
остается незамеченной, но от-
того не менее важной, ведь от 
работы группы по исполнению 
административного законода-
тельства во многом зависит 
деятельность по предупрежде-

нию, пресечению, раскрытию 
и расследованию преступле-
ний всего отдела», - рассказы-
вает Любовь Диденко.

Руководство и личный состав 
МО МВД России «Ирбитсий» 
поздравляет коллег с професси-
ональным праздником, желает 
крепкого здоровья, благополучия 
и успехов в службе!
МО МВД России «Ирбитский»

ÊÈÍÎËÎÃÈ ÈÐÁÈÒÀ 
ÎÒÌÅ×ÀÞÒ ÑÂÎÉ 

ÏÐÎÔÅÑÑÈÎÍÀËÜÍÛÉ 
ÏÐÀÇÄÍÈÊ

Ежегодно 21 июня отмечается День кинологиче-
ских подразделений МВД России. Свою исто-
рию подразделение начало в далёком 1909 году, 
когда 21 июня 1909 года в Санкт-Петербурге от-
крыли первый в России питомник полицейских 
сыскных собак. Приказ МВД России от 18.06.2004 
N 383 официально закрепил эту дату Днем кино-
логических подразделений ведомства.

В кинологической служ-
бе ирбитской полиции ра-
ботают 9 кинологов и 9 слу-
жебных собак. Ежедневно 
полицейские тренируют сво-
их четвероногих подопеч-
ных, чтобы в нужное время 
они максимально быстро и 
эффективно смогли прийти 
на помощь. Каждая собака 
специализируется на своем 
деле: одна с легкостью на-
ходит взрывчатые вещества, 
взрывные устройства и ору-
жие, другая стоит на страже 
караульной службы, третья 
работает в патрульно-по-
стовой службе, две собаки в 
конвойной службе, три спе-
циализируются на поиске 
людей по запахам и следам и 
ещё одна на поиске наркоти-
ческих средств и психотроп-
ных веществ. В полиции Ир-
бита служат 8 немецких и 1 
среднеазиатская овчарка.

Работа кинологов явля-
ется довольно интересной, 
сложной, местами творче-
ской, а главное - незаме-
нимой. «Кинолог - это, в 
первую очередь, энтузиаст. 
Человек, который не жалеет 
своего времени и средств, 
- отмечает Сергей Фролов, 
старший инспектор-кинолог 
МО МВД России «Ирбит-
ский». - От того как ты под-
готовишь собаку, сколько 
вложишь в нее трудов, сил 

и времени, будет зависеть 
успех службы. Все собаки 
индивидуальны и у каждой 
свой тип высшей нервной 
деятельности, поэтому важ-
но не просто тренировать 
ее по шаблону, а всегда про-
должать учиться и самому, 
черпать информацию из 
всех возможных источни-
ков, чтобы найти подход к 
своему главному служебно-
му напарнику».

Руководство и личный 
состав межмуниципаль-
ного отдела МВД России 
«Ирбитский» поздравляет 
сотрудников и ветеранов 
кинологического подразде-
ления с профессиональным 
праздником! Желают полно-
го взаимопонимания со сво-
ими подопечными, успехов 
в службе и простого челове-
ческого счастья!

МО МВД России 
«Ирбитский»

ÑÎÒÐÓÄÍÈÊÈ ÃÈÁÄÄ 
ÈÐÁÈÒÀ ÍÀÏÈÑÀËÈ ÍÀ 

ÀÑÔÀËÜÒÅ ÎÁÐÀÙÅÍÈÅ Ê 
ÏÅØÅÕÎÄÀÌ

В 2019 году на дорогах 
Свердловской области в до-
рожно-транспортных про-
исшествиях пострадало 160 
детей-пешеходов, 3 погиб-
ли. Каждое третье ДТП (66) 
было спровоцировано на-
рушением ребенком Правил 
дорожного движения.

19 июня в рамках про-
ведения профилактическо-
го мероприятия «Внимание 
– дети!» Госавтоинспекция 
Ирбита совместно с пред-
ставителем народной дру-
жины и педагогами МАДОУ 
«Детский сад № 25» провели 
акцию «#ПДДнаАсфальте», 
нанеся надписи на асфальте 
перед одним из самых ожив-
ленных пешеходных пере-
ходов на перекрёстке улиц 
Советской и Азева.

С помощью трафаретов 
вблизи пешеходного пере-
хода они нанесли надписи, 
которые должны привлечь 
внимание ирбитчан к теме 
безопасности на дорогах. 
Лозунги на асфальте призы-
вают пеших участников до-
рожного движения быть вни-
мательными и аккуратными 
при переходе дороги. Напо-

минают о том, что велосипе-
дистам перед пешеходным 
переходом следует остано-
виться, слезть с велосипеда и 
катить его в руках по зебре. 
Перед тем, как начать пере-
ходить дорогу, пешеходам 
нужно снять наушники, по-
смотреть по сторонам, удо-
стоверившись в безопасно-
сти перехода дороги. Дети 
являются самыми незащи-
щенными участниками до-
рожного движения, поэто-
му взрослые должны брать 
детей за руку при переходе 
проезжей части. Соблюдение 
этих простых правил дорож-
ного движения предотвратит 
печальные последствия и по-
может сохранить здоровье и 
жизни многих людей.
ОГИБДД МО МВД России 

«Ирбитский»

Любовь Диденко
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ÃÐÀÍÈÖÛ ÇÀÂËÅ×Ü ÒÓÐÈÑÒÎÂ ÍÀ 
ÑÐÅÄÍÈÉ ÓÐÀË?

«Желание отдыхать и оздорав-
ливаться огромно»

В будущее бизнесмены смотрят 
по-разному. Так, в «Парке сказов» 
настроены довольно оптимистично.

«Если отчасти раньше нашими 
конкурентами можно было счи-
тать детские комнаты в торговых 
центрах, то сейчас люди больше 
склонны провести время на свежем 
воздухе», – рассказала Ларионова.

По ее словам, парк извлек уро-
ки из пандемии: в частности, уже 
летом начнется строительство до-
полнительных домиков, спрос на 
которые сейчас подскочил. Кроме 
того, там планируют развивать он-
лайн-проекты.

Другие предприниматели более 
осторожны в своих прогнозах. «Еще 
неизвестно, какие рекомендации 
даст Роспотребнадзор при посеще-
нии туристических объектов. Пред-
ставляете, если в музее через метр 
группу пропускать! Туркомпании 
выгоднее привозить автобус, а как 
целый автобус привести в музей?» – 
возмущается Елена из Ирбита.

Светлана Масликова считает 
проблемой падение покупательной 
способности. «Мы ожидаем боль-
шого наплыва, но это тоже зависит 
от того, есть ли у людей деньги. 
Кто-то ведь тоже не работал», – го-
ворит она.

Зато не унывают главы городов. 
Так, мэр Сысерти Дмитрий Нисков-
ских заверил, что туристический 
поток уже сейчас «вырос в разы». 
«Коронавирус ударил очень сильно, 
но желание отдыхать и оздоравли-
ваться огромно», – объяснил он.

Власти делают ставку на проект 
«Лето на заводе», который должен 
дать старт масштабной реновации 
завода Турчаниновых – Соломир-
ских и превращению его в культур-
ный центр, сообщил Нисковских. 
Уже сейчас там открылись пункты 
проката и уличная торговля.

«Как будут сняты ограничения, 
туристы к нам приедут в любом 
случае. Объектов культурного на-
следия и святынь у нас достаточ-
но», – заявил мэр Верхотурья Алек-
сей Лиханов.

Впрочем, он оговорился, что про-
шлогоднего показателя в 70 тысяч 
туристов достигнуть вряд ли удаст-
ся. Так, без паломников прошло 
майское празднование дня Симеона 
Верхотурского, которое в прошлом 
году, по данным Екатеринбургской 
епархии, собрало 4000 человек.

«Не рассматривается как при-
влекательное место»

По словам исполнительного ди-
ректора Уральской ассоциации ту-
ризма Михаила Мальцева, нынеш-
няя ситуация дает «колоссальный 
шанс» развитию межрегионального 
туризма. Впрочем, из Свердловской 
области ожидается скорее отток в 
соседнюю Челябинскую, где ин-
фраструктура развита лучше. Кроме 
того, туроператоры и авиакомпании 
в отсутствие заграничных поездок 
развивают программы путешествий 
в Калининград, на Алтай, в Минво-
ды и по другим направлениям.

«Свердловская область с точки 
зрения природных богатств, исто-
рических памятников, архитекту-
ры ничем не хуже соседних. Помимо 
того, что это столица федераль-
ного округа, это замечательный 

аэропорт, инфраструктура внутри 
Екатеринбурга. В области есть ряд 
интересных программ, но на про-
тяжении последних 7–8 лет у нас 
не было доверия инвесторов. Не 
развивались средства размещения, 
и сейчас на территории Екатерин-
бурга нам просто негде селить не 
только приезжающих гостей, но и 
самих жителей области. По этой 
причине мы находимся вне турист-
ских программ федеральных туро-
ператоров, которые направляют 
туристов в регионы», – объясняет 
Мальцев.

Не в последнюю очередь такая 
ситуация сложилась из-за бездей-
ствия областного центра развития 
туризма. Отметим, что связанный с 
ним сайт GoToUral, судя по всему, 
не обновлялся с начала года: он до 
сих пор продвигает мероприятия, 
которые не состоялись из-за панде-
мии.

«Отсутствие доверия со сто-
роны инвесторов, отсутствие до-
верия и поддержки со стороны 
профессионального сообщества, 
неудачное продвижение на рынке – 
все это сделало, что Свердловская 
область не рассматривается клю-
чевыми федеральными туропера-
торами как место, привлекатель-
ное для туризма», – характеризует 
итоги работы центра Мальцев.

Выходом из ситуации могло бы 
стать создание туристического кла-
стера «Гора Белая», предусматри-
вавшее строительство различных 
гостиниц и пентхаусов. Сейчас про-
ект фактически заморожен.

«Сейчас этого было бы доста-
точно, чтобы на нас смотрели с 
интересом чартеродержатели. 
Вполне возможно, мы получили бы 
платежеспособную, хорошую пу-
блику из разных регионов России», 
– сожалеет Мальцев.

Гендиректор управляющей ком-
пании туркластера Леонид Гунке-
вич подтвердил, что бюджет проекта 
был значительно сокращен в резуль-
тате пандемии. Сейчас в компании 
продолжают работу с инвесторами 
и рассматривают варианты государ-
ственно-частного партнерства.

«Пандемия интересно повлияла 
на инвестиционную активность. У 
нас в разы увеличилось количество 
предпринимателей, запросов от 
небольших и средних инвесторов, 
которые хотят инвестировать 
в проекты внутреннего туризма. 
Прежде всего речь о местах разме-
щения. У нас в проработке сейчас 
несколько новых инвестпроектов 
– например, глэмпинг, модульные 
дома для семейных туристов», – 
рассказал Гункевич.

По мнению гендиректора УК, 
интерес к внутреннему туризму 
растет и со стороны туроператоров, 
и со стороны простых россиян, и со 
стороны государства.

«Главная проблема – изношен-
ность туристической инфра-
структуры, отсутствие инфра-
структуры туризма, особенно в 
«непляжных» регионах. Людям не-
где цивилизованно отдохнуть, про-
гуляться по тропам. И в условиях 
закрытых границ это стало ощу-
щаться еще острее», – заключил 
Гункевич.

Александр Калинин
Редакция «ФедералПресс»

Â ÈÐÁÈÒÅ ÏÐÎÊÓÐÀÒÓÐÀ ÇÀÙÈÒÈËÀ 
ÏÐÀÂÀ ÍÀ ÆÈËÜÅ 

Ирбитская межрайон-
ная прокуратура провела 
проверку по обращению 
местной жительницы о на-
рушении её жилищных прав 
администрацией муници-
пального образования город 
Ирбит. 

Установлено, что за-
явительница проживала в 
муниципальном жилом по-
мещении в составе семьи 
из трех человек, в 2013 году 
жилое помещение признано 
аварийным и подлежащим 
сносу. В этом же году семья 
заявительницы, признана 

нуждающейся в предостав-
лении жилья по договору 
социального найма. 

В конце января 2020 года 
заявительница обратилась в 
администрацию МО город 
Ирбит с заявлением о предо-
ставлении жилья её семье, 
по итогам рассмотрения 
данного обращения заявите-
лю поступил отказ, в связи с 
тем, что свободного жилья у 
муниципального образова-
ния город Ирбит не имеется. 

С целью защиты нару-
шенных жилищных прав 
межрайонная прокуратура 

в Ирбитский районный суд 
направила исковое заявле-
ние к администрации МО 
город Ирбит о предоставле-
нии вне очереди жилое по-
мещение семье заявитель-
ницы, общей площадью не 
менее ранее занимаемого, 
отвечающее санитарным и 
техническим требованиям, 
с заключением договора со-
циального найма жилого по-
мещения. 

Исковое заявление при-
нято к производству судом. 

Ирбитская межрайонная 
прокуратура

ÏÎËÈÖÈß ÈÐÁÈÒÀ ÏÎÄÂÅËÀ ÈÒÎÃÈ 
ÎÏÅÐÀÒÈÂÍÎ-ÏÐÎÔÈËÀÊÒÈ×ÅÑÊÎÃÎ 

ÌÅÐÎÏÐÈßÒÈß «ÏÐÈÒÎÍ»
В период с 16 по 18 июня 

в Свердловской области 
проходило оперативно-про-
филактическое мероприятие 
«Притон», основной целью 
которого являлось выявле-
ние фактов организации и 
содержания наркопритонов.

Во время проведения 
операции стражи порядка 
проверяли лиц, стоящих на 
учете за незаконное упо-
требление наркотических 
средств, а также автотран-
спорт на наличие перевоз-
ки наркотиков. По итогам 

мероприятия к администра-
тивной ответственности за 
незаконное употребление 
наркотических средств без 
назначения врача было при-
влечено 6 человек. Сотруд-
никами группы по контролю 
за оборотом наркотиков МО 
МВД России «Ирбитский» 
было раскрыто преступле-
ние возбуждённое по при-
знакам состава преступле-
ния предусмотренного п. «г» 
ч. 4 ст. 228.1 УК РФ, которое 
являлось безфигурантным с 
2019 года. Лицо совершив-

шее данное преступление 
установлено, допрошено в 
качестве подозреваемого.

Сотрудники полиции об-
ращаются ко всем жителям 
города и района, если у вас 
есть информация о точ-
ках сбыта наркотических 
средств, наркопритонах, ли-
цах, продающих наркотики, 
просим сообщать об этом по 
телефонам: 6-25-27, 6-25-87.

МО МВД России 
«Ирбитский»

НОВОСТИ

Хроники коронавируса
По данным городского оперативного 

штаба, на 23 июня в Ирбите число фактов за-
ражения продолжает расти. И к настоящему 
моменту, уже у 94 человек подтвержден диа-
гноз COVID-19. Количество выздоровевших 
ирбитчан составило 45 человек. Под наблю-
дением врачей находится 28 человек.

Губернатор Свердловской области Евге-
ний Куйвашев ввел некоторые послабления, 
касающиеся режима коронавирусной изо-
ляции. Теперь в регионе можно проводить 
официальные и массовые спортивные меро-
приятия, но с ограничением по численности 
не больше 10 % от вместимости спортивного 
объекта. Заработают массажисты и космето-
логи, а алкоголь вновь разрешат продавать 
до 23.00.

Губернатор также напоминает, что при 
этом сохраняются требования социального 
дистанцирования и масочный режим.

Визит
19 июня Ирбит с рабочим визитом посе-

тил Виктор Анатольевич Московских, пер-
вый заместитель Министра строительства 
и развития инфраструктуры Свердловской 
области.

Главной темой обсуждения стала реа-
лизация в Ирбите проектов под эгидой ми-
нистерства. Виктор Анатольевич оценил 
работу администрации по подготовке к стро-
ительству многоквартирных жилых домов 
на ул. Маршала Жукова, по проведению ре-
монта спортпавильона «Юность» и других 
объектов. Посетили глава города и замести-
тель министра и строительную площадку 
на Орджоникидзе, 79, где компания «Гранд» 
ведет строительство жилого дома. 

 
Независимая экспертиза

Жителей Ирбитского муниципального 
образования приглашают  принять участие 
в проведении независимой экспертизы с 18 
июня по 18 июля проекта административно-
го регламента «Принятие на учет граждан в 
качестве лиц, имеющих право на предостав-
ление в собственность бесплатно земельных 
участков, находящихся в муниципальной 
собственности, для индивидуального жи-
лищного строительства» на территории Ир-
битского МО.

Свои предложения нужно направлять в 
адрес администрации Ирбитского муници-
пального образования (отдел по управлению 
муниципальным имуществом).




